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令和元年５月３０日に開催されました、定時総会ならびに理事会のご推挙
により、前理事長島田啓三の後を継ぎ、理事長に就任いたしました。

処理業界を取り巻く環境は時代の移り変わりと共に大きな変革期を迎えて
おり、この時世に理事長の職に就くにあたっては、その責任の重さを痛感し
ております。

さて、建廃協は創立以来４4年目を迎えており、一貫して目指してきたこ
とは、建設廃棄物の適正処理・リサイクルの推進であり、行政や排出事業者
に信頼される業界としての成長です。

廃棄物処理法は頻繁に改正され、不適正処理撲滅に向け規制強化が図られ
てきました。一方で、建設リサイクル法が制定され、建設廃棄物のリサイク
ル促進の機運が高まってきています。建廃協は常に一歩先行く取り組みの展
開を試み、自主管理システムを構築し、処理の透明化を図ることで、処理業
界としての信頼性の向上にむけて尽力しているところです。
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▶新理事長ご挨拶

今後も、廃プラの問題を含め幾つもの立ちはだかる
課題の解決へ向けて、建廃協は組合員と共に邁進して
いく所存です。

昭和から平成を経て令和という新たな時代を迎えま
した。建廃協に於いても新たな価値の創造の時と定め、
未来の担い手に引き継げる組織と価値造りを目標に、
業界への恩返しの心づもりで、その使命を果たすべく
努力する所存です。

前任者同様、今後も更なるご指導ご鞭撻を賜ります
ようお願い申し上げます。

建設廃棄物協同組合 理事長 冨山 盛貴

▶お知らせ

★今年度組合では、委員会等での資料をペーパーレス化していきます。
また、会議で使用する使い捨てカップについても、プラスチックごみの削
減に少しでも貢献すべく、プラスチックから間伐材を使用した紙コップに
変えていきます。

★蒸し暑い日がやってまいりました。熱中症にご注意ください。共同購
買の熱中対策水、塩飴をご利用ください。
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